



05.05.2014

## VDSL2-Vectoring für 9.000 Haushalte in Rathenow

- Gemäß der an dieser Stelle veröffentlichten Info vom 14.03.2014 sollen im nächsten Jahr die bisher eher mäßig ausgebauten Innenstadtbereiche (siehe dazu die beigefügte vorläufige Ausbauskiesskizze) breitbandtechnisch aufgerüstet werden.
- Die DTAG Deutsche Telekom AG wird dazu auf eigene Kosten ca. 50 Schaltverteilerschränke (Kvz) überbauen und über 40 km Glasfaserleitungen weitgehend in bereits vorhandene Leerrohre neu verlegen.
- Durch die Vectoring-Technologie werden dann Übertragungsraten von bis zu 100/40 Mbit/s (Down-/Upload) in Abhängigkeit von der Entfernung zum nächsten Schaltschrank möglich.
- Damit kann ab 2015 auch das Telekom-Produkt „Entertain“ genutzt werden, das die Leistungen schnelles Internet, Telefon-Flatrate und interaktives HD-TV bündelt.
- Die Stadt Rathenow hat ihrerseits zugesagt, die Bemühungen der DTAG in ihrem Zuständigkeitsbereich zeitnah zu unterstützen.
- Weitere Infos folgen bei Bedarf an dieser Stelle.